

関西二期会の方が来校されました

令和6年10月16日（水）

今日の午前中に、**関西二期会**の方が来校されました。

来校目的は、二週間後に本校で開催される**芸術鑑賞会**に向けての**ワークショップ**のためです。



プロの音楽家さんたちの醸し出す雰囲気は、言葉では言い表せな

いくらい**清涼**で、**音に包み込まれる**ような感覚を味わうこ

とができました。



写真手前から ソプラノ歌手：三村浩美さん（みむちゃん）テノール歌手：山中雅博さん（やまちゃん）アルト歌手：名島嘉津栄さん（なじちゃん）バス歌手：萬田一樹さん（まんちゃん）ピアニスト：高垣節さん（みさおちゃん）

まずは手始めに、みさおちゃんこと高垣節さんの演奏で4人の歌手の方々が**さんぽ**の歌を歌ってくれました！

あるこう あるこう わたしは～ げんき～♪

あるくの だいすき～ どんどんいこう～♪



「さんぽ」の歌の次は...

ドはドーナツのド～ レはレモンのレ～ ミはみんなのミ～♪

ドレミの歌を披露してくれました。

迫力のある歌声とさわやかな笑顔、躍動感あふれる表現力

やはりどれを取っても**超一流！！！！**

「歌は基礎体力です。」の言葉のとおり、体幹を鍛えることで声帯に柔軟性が生まれ、良い発声に繋がるとのことです。

やまちゃんこと山中雅博さんの司会の下、突然全員で準備運動が始まりました！

まずは、「右足を前に出して、戻す」運動を10回
大きな声で数えながら、「1」、「2」、「3」・・・



次は、じわじわスクワット！

10数えながら、じわじわ体を沈めて...

また、10数えながら沈めた体を元の状態に戻します。



やまちゃん得意の
じわじわスクワットだ！
これが結構キツイ...



この後、数名の児童から音楽や発声の仕方に関する**質問コーナー**があり、みんなで大盛り上がりの日でした。



二週間後は、いよいよ本番！！

関西二期会による大合唱を心待ちにしています（^0^）♪